

APRUEBA FINANCIAMIENTO PROYECTO URBANIZACION AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO JARDIN INFANTIL TRANSITORIO POR \$ 1.200.000,- CON PATENTES MINERAS.

Alcalde, informa al Concejo Municipal, que al igual que la anterior explicación del mejoramiento, está ahora la urbanización y la instalación del agua y el alcantarillado para que funcione Integra.

Concejal Avendaño, consulta por que no se hizo un solo proyecto si era para lo mismo.

Alcalde, le informa que se hizo en forma separada por que el Proyecto del mejoramiento de las dependencia del Jardín Infantil se había hecho con anterioridad y no contemplaba el tema del alcantarillado y del agua potable, por eso motivo Eduardo Ahumada y Carlos Guajardo decidieron hacerlo en forma separada, dice que para esta obra se solicitaron 3 presupuesto y los que llegaron fueron de \$ 3.986.000,- el otro por 2.890.000,- y el último por \$ 990.000,- esos valores son más IVA y que al igual que el anterior se optó por el presupuesto más bajo por lo que se presentó al Concejo el Proyecto por un monto de \$ 1.200.000,- para trato directo y con patentes mineras, Consulta al Concejo si hay alguna consulta al respecto o que se pronuncien con respecto al Proyecto del Jardín Infantil.

Se aprueba el financiamiento a través de Trato Directo del Proyecto Urbanización Agua Potable y Alcantarillado Jardín Infantil Transitorio por \$ 1.200.000,- con Patentes Mineras, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy, los Concejales Sres. Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño y Jorge Ramírez.

No vota el Concejal Sr. Carlos Hidalgo, por no estar presente en la sesión por estar con licencia médica.

Punto N° 6

VARIOS

Concejal Avendaño, Informa que llamó al Secretario (s) para indicarle de que tenía una exposición muy interesante sobre Turismo, pero que una vez más no fue escuchado, pero que igualmente dará a conocer en forma muy breve su exposición.

Secretario (s) del Concejo informa al Concejal Avendaño, que su solicitud telefónica fue comunicada al Alcalde y que en esta sesión no se iba a poner en tabla el tema " Varios ", pero que fue incluido por el Alcalde justamente para que expusiera brevemente su tema.

Concejal Avendaño, retoma el tema y dice que en la Ciudad de Antofagasta se hizo un Seminario sobre Turismo la cual fue presidida por la Alcaldesa Hernando de Antofagasta, También participó el Gerente del Hotel Antofagasta, quién es un experto en Turismo, Un ex Gerente de agencia naviera quienes prácticamente han recorrido todo el mundo, así que sus exposiciones fueron de muy buen nivel, dice que también participo un Sr. de apellido Sepúlveda quién habló del Turismo Sindical, Dice que la Alcaldesa Hernando, tuvo una desafortunada intervención al indicar que para hacer turismo no había que mirar el Desierto, lo cual fue reputado por el Sr. Mario Acuña, quién dijo que no puede haber turismo en el norte si no se considera a las Salitreras, dice que fue una lastima de que no estuviera el Alcalde, pero que si habían Concejeros Regionales, el Director Regional de Turismo, para apoyar más a las salitreras, también indica que lo único que le interesa a los turistas europeo es Chuquicamata y las Salitreras, ya que, en sus respectivos países tienen playas más lindas que las nuestra, tienen campo, pero no tienen Cobre ni Salitre, dice que se podría tocar mas profundamente este tema, dice que en una oportunidad gracia a la empresa SQM visito con unos turistas alemanes la empresa entre los lugares que visitaron estuvo el mirador de Coya Sur, el cual no tenía idea que existía, dice que estos alemanes sacaron fotos y que recogían cualquier piedra que encontraban, dice que se fueron maravillados, da a conocer algunas ideas que se podrían hacer en cuanto al Turismo en María Elena, tal como hacer un Mirador en Pedro de Valdivia, poner un Bus cada 15 día que haga un recorrido por las salitreras, de que cuando viajemos podríamos